

PKW kracht in Gartenmauer

Zu einem schweren Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen kam es am 3.11.2011 in der Waldrandsiedlung. Um 14.33 Uhr wurden wir von der Landeswarnzentrale alarmiert. Als zusätzliche Information bekamen wir, dass ein Haus zu stützen sei.

Umgehend rückten 6 Mann unter der Einsatzleitung von HBI Johannes Hofbauer mit KLF und TLFA 2000 zum Unfallort aus. Es stellte sich heraus, dass ein PKW von Rudmanns kommend in die 4. Straße der Waldrandsiedlung einbiegen wollte und vermutlich auf Grund überhöhter Geschwindigkeit und rutschigen Fahrbahnverhältnissen in die Gartenmauer des Hauses Nr. 100 rutschte. Zwei Personen wurden dabei verletzt und vom Roten Kreuz in das Landeskrankenhaus Zwettl gebracht. Eine weitere Fahrzeuginsassin wurde ambulant behandelt.

Nach dem Reinigen der Straße wurde das erheblich beschädigte Fahrzeug von der Unfallstelle geborgen und in Edelfeld gesichert abgestellt. Insgesamt waren 1 Fahrzeug der Polizeiinspektion Zwettl, 2 Fahrzeuge des Roten Kreuzes Zwettl und 2 Fahrzeuge unserer Feuerwehr im Einsatz. Wir bedanken uns für die erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Roten Kreuz und der Polizei.





Text u. Fotos: Herbert und Philip Gruber



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 05. November 2011
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
